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昨日上午刚一上班，记者就

接到凤阳县一名读者的电话，称

看到报道后感到很害怕，以后不

敢再吃火锅了，“我要尽快把这一

情况告诉同事，让他们这一段时

间也不要吃火锅，说不定吃下去

的就是工业用油。”

随后，有不少读者纷纷与记

者取得联系，对这些伪劣火锅油

的去向十分关注。在蚌埠工作的

王先生表示，凤阳离蚌埠很近，产

品最有可能直接销往蚌埠市场，

希望相关部门尽快公布真相。

合肥一家律师事务所的程律师

平时也爱吃火锅，他直接质疑相关

部门的做法，“既然查明了真相，为

何近两个月了，还不向外公开？这

样无疑侵犯了消费者的知情权和健

康权。两个月的时间，又会有多少

人受到了伪劣火锅油的危害？”

报道反响强烈，读者纷纷求真相
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得知“最美女孩”钱锦的事迹

后，合肥市教育局局长方东玲、副

局长江浩相继作出重要指示，要

求将钱锦的义举作为一次教育契

机，将生命教育向更深层次拓展，

号召广大学生“学会感恩、感悟生

命、拒绝冷漠”。

“要求进行宣传表彰，进一步

弘扬这种关爱生命、助人为乐的

精神。等到开学后，也将在全市

中小学内对钱锦一事进行弘扬。”

合肥市教育局相关负责人表示，

“尽管学生们做了好事自己不愿

意声张，但是表扬先进褒奖善举

非常重要，可以激发人们对道德

和爱心的思考，引导更多的人积

极地去做好事。”

合肥团市委：
“最美女孩”
是青年学习的榜样

“青年的道德风貌，在很大程

度上体现和决定着一个社会、一

个民族的文明程度。”合肥团市委

宣传部相关负责人介绍说，而合

肥“最美女孩”钱锦则是青年道德

风貌最好的践行者。

该负责人还表示，钱锦这种

助人为乐的善举应当被推广，通

过报道可以了解到，钱锦所在的

学校非常注重德育主题教育，每

个月一次的德育主题宣讲对于提

高学生的思想道德素质起着较为

重要的作用，也很值得推广。

“不过，在此还是要提醒广大

青年注意，在助人为乐的过程中，

一定要考虑自己的能力水平，注意

保护好自己，不要因为救助他人而

伤害到自己。”该负责人补充说。

“最美女孩”前往医院看望伤者

小手牵大手，人间真情处处有
这是一道选择题，一名重伤的男子瘫倒在车流中，身边却是摁压喇叭急切绕行的车辆，你若在身边，

是避之不及，还是打120急救，抑或……

合肥七中一名高三女孩在临危一刻给出了她最“单纯”的答案：毫不“吝啬”地屈膝半跪，急切地催促

120救护车的赶来，安慰无法动弹的伤者，成为车祸现场唯一的救助者。

近期，本报连续大篇幅报道的合肥女孩钱锦的事迹，引起了社会各界的关注和褒奖，钱锦被冠以“最

美女孩”的美誉。

合肥市教育局：
“最美女孩”事迹
被提上开学第一课

昨日上午，伤者余晓亮专程委

托家人前往合肥七中，想当面感谢

钱锦，但走进教学楼发现高三年级

正在紧张地上课，为了不影响教学

工作，在索要任课老师的电话号

码后他们不动声色地离去了。

昨日下午15时许，合肥七中

副校长夏立松和钱锦一同赶往安

医附院，看望了余晓亮。全身多

处骨折的余晓亮看到钱锦到来，

勉强将自己半侧身体撑起来，执

意要给钱锦鞠躬。余晓亮的家人

也表达谢意：“姑娘，你是个好人，

多亏了你……”

钱锦被眼前的一幕弄懵了，

一个劲地推说着，“这是我应该做

的，没什么，真的没什么……”

“叔叔，好好养伤，一切都会

好起来的。”临走前，钱锦再次屈

膝蹲下，拉住余晓亮的左手，道一

声保重。“谢谢，你要好好考试，马

上要高考了。”余晓亮用嘶哑的声

音回应道。

据医生介绍，余晓亮全身多

处骨折，其中右侧肩胛骨粉碎性

骨折伴右肩关节脱位最为严重，

“安排做了三维CT检查，结果将

在后天出来，会根据伤情选择保

守治疗还是手术治疗，但或多或

少都会留下后遗症。”

目前，事故原因和责任认定

还在进一步调查中。

感恩的心：小手牵大手，互道一声安好

伪劣火锅油究竟流向何处？
省质监局将采取行动，消费者仍需等待
记者 张火旺 胡昊

昨日，本报重磅推出凤阳县“问题火锅油”的报道，凤阳县花香

清真食品有限公司从2010年上半年开始，生产食用火锅油对外销

售，但其所有的原料竟然是工业用油。如今，这百余吨伪劣火锅油

究竟流向了何方，没有一家部门对外公布。

昨日上午，记者再次采访了办案单位，滁州市公安局相关人士

称，将由上级公安机关统一发布信息。

昨日上午，就100余吨伪劣食

用火锅油的流向，记者前往滁州

市公安局了解情况。

滁州警方向记者证实，确实

正在办理这个案件，并已逮捕了

多名嫌疑人，《市场星报》报道的

情况很客观。但对于这些伪劣火

锅油的具体流向，相关工作人员

表示，由于案件尚未办理结束，案

件侦查情况暂不方便透露。

“公布伪劣食用油的流向并

不对案件办理造成影响，这是对

消费者的健康负责，早一天公开，

就会对消费者少一份危害。”面对

记者的提议，该工作人员同时表

示，按照相关规定，他们会将相关

信息逐级上报，由上级公安机关

统一发布信息。

滁州市公安局：由上级公安机关发布

就伪劣食品信息如何公开的

问题，记者咨询了省食品药品监

督管理局。食品安全监管处工作

人员许邦福告诉记者，食品安全

问题，现在是地方政府负总责，市

级食品安全监管部门知道情况

后，理应向地方政府报告，由地方

政府发布信息。“目前省食品药品

监督管理局未接到报告，如果省

局接到了下面的报告，也会研究

相关措施并采取行动。”

省食品药品监督管理局政策

法规处的工作人员金永宏告诉记

者，食品药品监督管理部门只是

针对具体的餐饮企业，至于伪劣

火锅油流向何处，则属于质监和

工商部门管理。

昨日下午，省质监局有关工

作人员致电记者，表示报道引起

了局领导的高度重视，该局将安

排食品处介入调查，并采取积极

措施。

省质监局将采取行动

钱锦前往医院看望余晓亮，临走前余晓亮紧紧握住她的手


